

## HÉNIN-GYM PRÉSENT A LA FÊTE DU SPORT

L'association "HÉNIN-GYM" sera présente sur l'événement "Fête du sport" organisé par la ville le dimanche 09 septembre 2018 à l'occasion de la braderie.

L'association "HÉNIN-GYM" sera présente sur l'événement "Fête du sport" organisé par la ville le dimanche 09 septembre 2018 à l'occasion de la braderie.

Pour l'occasion, un parcours de motricité pour les enfants âgés de 15 mois à 5 ans sera mis en place et encadré par nos techniciens diplômés d'état.

Venez nombreux découvrir notre association.